
Consiglio Comunale del 16 novembre 2023

Interpellanza in merito alla legge sui cani dei Comune di Roveredo

Nello scorso Consiglio Comunale (26.10.2023), mi sono permesso di chiedere se fossero stati effettuati dei
controlli in merito ai cani che circolano sul nostro territorio. Mi ha risposto in merito 'onorevole Municipale

Cadlini, che per vari motivi, non ne sono stati fatti.

L'ordinanza esecutiva datata 11.02.2021 specifica molto bene le multe disciplinari in merito, e che per la
riscossione di esse è responsabile la Polizia Comunale.

Mi sembra strano, viste le molteplici reclamazioni ricevute solo da me e da alcuni altri Consiglieri, ad oggi in

più di due anni dall'emissione dell'ordinanza, non sia stata elevata alcuna contravvenzione in merito.

Considerazioni:

Personalmente, sia io, che gli altri firmatari, abbiamo ricevuto molteplici segnalazioni di cani che girano

tranquillamente per il paese, senza i detentori, oppure di detentori che lasciano vagare il proprio animale,

senza alcuna sorveglianza.

Per non parlare degli escrementi che si vedono ovunque sul nostro territorio, e non di meno in centro o
addirittura vicino agli appositi cestini per la loro raccolta. Ci sono anche diversi contadini che si lamentano,
in quanto se queste feci entrano nel fieno, sono dannose per gli animali da reddito.

Per fare un esempio concreto, basterà chiedere agli operai della nostra squadra comunale, quante volte
mentre tagliano l'erba con il decespugliatore, s'imbattono in queste deiezioni, con le conseguenze che tutti

possiamo immaginare.

Vorremmo che il Municipio, rispettivamente la Polizia Comunale, si faccia carico di questo problema e

faccia applicare sia la legge che la relativa ordinanza in merito ai cani.

Un consiglio potrebbe essere quello che la Polizia Comunale, sia presente nei luoghi più sensibili a questo

fenomeno, effettuando in primis dei controlli preventivi, poi, in un secondo momento, passare ad essere
repressivi, sanzionando i trasgressori, come è ben descritto nella legge e relativa ordinanza.

In fine gradiremmo che a fine 2024 ci venga consegnata una statistica di quanto effettuato durante l'anno.

Grazie per la vostra attenzione. Con stima.

Enea Bonomi

Diego Borra
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